



Aide Jeunes Kinésithérapeutes Victimes d'Escroquerie

Madame, Monsieur,

C'est avec une immense humilité que nous nous tournons vers vous aujourd'hui.

Nous sommes trois jeunes kinésithérapeutes passionnés, posés par la volonté de créer un cabinet de kinésithérapie à la hauteur des besoins de nos patients et de nos attentes en matière de qualité de soins. Après des mois de travail et d'efforts pour donner vie à ce projet, nous avons malheureusement été victimes d'une ESCROQUERIE immobilisant le chantier et notre projet. En effet, un artisan en charge des travaux d'aménagement et de rénovation du futur cabinet nous a volé la somme de 104 000 euros. Il a commencé les travaux pour environ 15 000 euros, mais depuis a laissé le chantier inachevé. Après plusieurs enquêtes, nous avons découvert que cet artisan nous a fourni des faux papiers pour garantir l'authenticité de son entreprise ainsi qu'une décennale falsifiée.

Cette perte représente une difficulté immense, pour nous, jeunes professionnels. C'est la raison pour laquelle nous faisons aujourd'hui appel à votre générosité et à votre solidarité pour nous aider à surmonter cette épreuve. Chaque contribution, quelle qu'en soit sa taille, nous rapprochera de l'ouverture de ce cabinet qui nous tient tant à cœur. Grâce à votre soutien

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/ksMysUGn>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Thomas BEDIN